

Diput Saffirio oficia a director del Hospital de Angol por alto directivo que presentó título falso



Ante las irregularidades que han quedado al descubierto en el Hospital Dr. Mauricio Heyermann de la ciudad de Angol, las que se acrecentaron luego que

se denunciara a un funcionario que ejerce un rol directivo en el recinto por presentar un título falso, el diputado Jorge Saffirio Espinoza envió a través de la Comisión Investigadora por Listas de Espera un oficio de fiscalización al Director del Hospital, Jorge Frías.

En el oficio, el legislador, quien es miembro permanente de esta Comisión Legislativa, solicita información sobre los procesos y criterios de selección que dieron pie a la contratación de esta persona, además del detalle de las medidas que tomarán desde el recinto para evitar este tipo de situaciones a futuro.

Según el diputado Saffirio, "en el marco de la

El legislador oficia a través de la Comisión Investigadora por Listas de Espera, de la cual es miembro. En un par de semanas, esta instancia legislativa sesionará en Temuco.

sesión de la Comisión Investigadora por Listas de Espera, pedimos que se oficie al director del Hospital de Angol. Esto es algo absolutamente lamentable, porque no podemos permitir que se siga perjudicando a los pacientes por el descriterio y el aprovechamiento de algunas personas".

"Ahora sabemos que un alto directivo estaba ejerciendo sus funciones amparado por un título falso, quien también tenía relación con la gestión de

las listas de espera. Esto es escandaloso", aseguró Saffirio.

Finalmente, el diputado Jorge Saffirio declaró que "en un par de semanas tendremos una sesión de la Comisión Investigadora por Listas de Espera en Temuco, donde esperamos tratar con especial atención las irregularidades del Hospital de Angol. Esperamos que se tomen todas las medidas necesarias para terminar con estas malas prácticas".